

すみなす会「わたしの人権宣言」をご覧のみなさまへ

日頃よりすみなす会への温かなご理解とご支援、ご協力を賜り、誠にありがとうございます。

すみなす会人権啓発推進委員会は今年度、「すみなす会人権宣言」を具体化するプロジェクトを立ち上げました。人権啓発推進プロジェクトでは、職員一人ひとりの人権に対する意識を一層高める取り組みを検討し、その第一歩として、職員の原点である職場内において人と人のつながりを大切にしていきたいと考えました。そして、昨年度策定された「すみなす会人権宣言」を職員一人ひとりに知ってもらい、向き合ってもらおう機会として、「わたしの人権宣言」を企画しました。

今年度の取り組みは、すみなす会人権宣言の項目の一つ目、「人権の尊重 私たちは、すべての人がその人らしく生きられる、差別のない社会を目指します」をテーマとしています。

すみなすフェスタの本日まで、各事業所内で「わたしの人権宣言」を掲示し、職員がお互いの想いを知り合い、新たな気づきを得る取り組みをしました。

本日掲示しております「わたしの人権宣言」は、すみなす会全職員の思いが一堂に会したものです。

すみなすフェスタでの展示を通して、地域のみなさま、すみなす会と縁するみなさまに、すみなす会全職員の人権に対する思いに触れていただく機会となりましたら幸いです。

すべての人がその人らしく生きられる、差別のない社会を目指して、職員一人ひとりの私らしい「わたしの人権宣言」をごゆっくりご覧ください。

令和6年10月6日

すみなす会人権啓発推進委員会
人権啓発推進プロジェクト

すみなす会「わたしの人権宣言」をご覧のみなさまへ

こんにちは。すみなす会人権啓発推進委員会です。

本日はすみなす会「わたしの人権宣言」をご覧いただきありがとうございます。

これまでの活動について、ホームページに掲載しております。

合わせてご覧いただけますと大変うれしく思います。

★「人権啓発推進委員会の取り組みについて」ホームページをご覧ください



2024年08月29日

人権啓発推進委員会 法人本部 新 りんごの森
地域支援センター 美科谷地域ケアプラザ
榎町地域ケアプラザ

『わたしの人権宣言』活動はじまりました！



2024年08月15日

人権啓発推進委員会 法人本部 新 りんごの森
地域支援センター 美科谷地域ケアプラザ
榎町地域ケアプラザ

『すみなす会人権宣言』を広めるプロジェクト開始

★令和6年度「わたしの人権宣言」については詳しくはこちら！



令和6年10月6日

すみなす会人権啓発推進委員会

人権啓発推進プロジェクトメンバー 一同